



# Las reformas de López Obrador refuerzan su apuesta por la militarización de México

Ciudad de México, 6 feb (EFE).- Las iniciativas constitucionales del presidente, Andrés Manuel López Obrador, refuerzan el poder de las Fuerzas Armadas, como muestra su iniciativa que traslada al Ejército el control de la Guardia Nacional, una "policía militar que no ha funcionado", según denuncian analistas y la oposición.

López Obrador presentó el lunes un paquete de 20 iniciativas, 18 de ellas constitucionales, entre las que resalta trasladar a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) el control de la Guardia Nacional (GN), un cuerpo de seguridad que él creó en 2019 con la promesa de mantenerlo civil.

La militarización de la seguridad pública ha sido una de las reformas que más rechazo causaron en la oposición.

"Lo que vamos a rechazar es la destrucción de la democracia, la militarización de la seguridad pública, y más cosas que son propaganda", adelantó Rubén Moreira, coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en una entrevista con Radio Fórmula este martes.

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, acusó al Gobierno de "continuar con una política fracasada en materia de seguridad" en el país, donde asesinan a 81 personas al día y el sexenio de López Obrador se perfila para cerrar como el más violento, con cerca de 190.000 víctimas de homicidio.